

BOLETÍN DE PRENSA No. 677 ->>

La licenciatura en diseño de Moda en Indumentaria y Textiles de la Universidad Autónoma de Aguascalientes añade más triunfos al ganar en concursos a nivel estatal y nacional, destacó la coordinadora de esta carrera maestra Lorena Ledezma Armendáriz.

La catedrática, quien además es la Jefa del Departamento de Manufactura y de Prototipo, del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la UAA, informó que en este año la participación de los alumnos la carrera en cuestión ha sido muy fructífera, al obtener desde menciones honoríficas hasta primeros lugares en diversos eventos.

A principios de este mes, la licenciatura de Moda de la UAA fue invitada por la Secretaría de Turismo del estado de Aguascalientes y el Instituto de la Juventud, para participar en el concurso de Diseño de Modas en categoría Urbana inspirado en la Catrina.

El concurso se llamó “Catrina va a la moda”, en el que compitieron alumnos de la UNID, La Concordia y la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Indicó Ledezma Armendáriz que fueron aproximadamente 39 diseños los que se mostraron en pasarela para ser elegidos dos creaciones de la UAA. Ana Lissette Ramírez Márquez el primer lugar y Pamela Jacqueline González León el segundo puesto.

De igual manera informó que, el 8 y o 9 de noviembre, se hizo presente la creatividad de los diseñadores de moda de la UAA al inscribirse al Concurso Internacional de Diseño de Moda Crearé 2011 “Fusión de sueños y talento”, evento organizado por el gobierno del estado de León, Guanajuato, que lanzó convocatorias para estudiantes y profesionistas en los ámbitos de: Moda (vestuario), Calzado y Accesorios.



Por su parte Alejandro Rivera, quien ya es egresado de esta carrera se posicionó en el primer lugar en la categoría de profesionales, y Minerva Gálvez ganó el segundo puesto en Crearé, ella estudia el octavo semestre de la licenciatura en Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles. Ambos crearon prendas de vestir.



Finalmente externó la profesora Ledezma Armendáriz que la formación integral de los estudiantes de diseño de Moda ha demostrado, con sus triunfos, que el perfil de egreso cumple con las necesidades y expectativas del mercado regional, nacional e internacional. Resaltó que la formación teórica y práctica de quienes estudian diseño de moda en la UAA; aunado a la movilidad de alumnos y profesores; la vinculación con profesionistas como Ágatha Ruiz de la Prada, Malafacha, Guillermo León entre otros; así como los nexos con las cámaras, empresarios e instituciones de educación superior, los distingue de otras escuelas de diseño en el país y el mundo.